

中有馬交差点



群馬県
渋川警察署

令和5年2月上旬頃に信号機が「一時停止」の規制に変更となります

現在、中有馬信号交差点及び有馬芦田信号交差点付近では、早朝、夕方及び土日祝日などに交通渋滞が慢性的に発生しています。

渋滞の原因を調査したところ、中有馬信号交差点と有馬芦田信号交差点の信号間の距離が近い(約100m)ため、有馬芦田信号交差点を北方(至渋川駅)から西方(至渋川警察署)に向けて進行する車両が、信号間で渋滞していることにより有馬芦田交差点を右折することが出来ず、交通渋滞の原因を作っていることが確認できました。 ※ 下記地図参照

また、この慢性的な渋滞により、交差点周辺では抜け道利用などによる交通事故も多数発生しています。

この様な状況から、交通の安全と円滑さを図るため、令和5年2月上旬頃に中有馬信号機を「一時停止」の規制に変更します。

工事をする関係で交差点周辺の交通規制を行い、地域住人の方々にご迷惑をお掛けすることになりますが、ご協力をお願い致します。

なお、ご不明な点がございましたら、渋川警察署交通課規制係まで問い合わせ下さい。

今後も市内の渋滞解消に向けた対策を行いたいと思います。

